

**SAMEDI 29**

## La flamme des enfants



Rue du Sablon, place du Roi George et jusqu'à la gare, des centaines d'enfants âgés de 2 à 10 ans batifolent gaiement sur les trottoirs. Un chapeau de père Noël sur la tête, une lanterne en plastique lumineuse dans la main, il n'en fallait pas plus pour faire naître mille et une histoires. Les garçons rejouent la guerre des étoiles, c'est d'actualité, les filles endossent le costume des princesses, et vice-versa. Rien n'est figé à cet âge là. **La sixième marche aux flambeaux organisée par les commerçants du Triangle Impérial**, jalonnée par un petit concert de Gloria la révélation de The Voice, des performances de jongleurs et des déambulations d'un orchestre à l'arrivée, a battu tous les records. Plus de 2 000 personnes avec les accompagnateurs ont bravé le froid pour la bonne cause puisque l'intégralité de la recette (la participation s'élevait à deux euros) ira à **l'Association des chiens guides du Grand Est basée à Woippy**. Depuis 14 ans, l'association élève, dresse et remet gratuitement une quinzaine de chiens chaque année à des personnes atteintes de cécité et compte aujourd'hui 42 dossiers en attente. +